

Goblog

Kadivpas Jateng Lakukan Pengarahan Pada UPT Pemasyarakatan se Nusakambangan-Cilacap, Lapas Pasir Putih Antusias Ikuti Kegiatan

[ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.GOBLOG.CO.ID](mailto:ANJAR.WAHYU.KUSUMA@CILACAP.GOBLOG.CO.ID)

Jan 18, 2024 - 19:34



Cilacap-INFO_PAS. Kepala Divisi Pemasarakatan Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah memberikan pengarahan dan penguatan kepada Unit Pelaksana Teknis Pemasarakatan Se-Nusakambangan dan Cilacap. Kegiatan ini berlangsung di Aula Wijaya Kusuma Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Besi Nusakambangan, Selasa (16/01).

Kegiatan pengarahan Kadivpas Jateng ini Dihadiri oleh Kepala Unit Pelaksana Teknis Pemasarakatan se-Nusakambangan Cilacap, Pejabat Struktural, Pembimbing Kemasyarakatan Bapas Wali Pemasarakatan dan para Asesor UPT Se Nusakambangan-Cilacap

Acara pertama dimulai dengan Kepala Lembaga Pemasarakatan Besi Nusakambangan, Teguh Suroso memberikan sambutan pembuka dan memaparkan program revitalisasi pemasarakatan yang telah dilaksanakan di Lapas Besi Nusakambangan

Selanjutnya Kadivpas Jateng, Kadiyono memberikan arahan terkait pelaksanaan program revitalisasi yang telah berjalan di Nusakambangan.

“Revitalisasi Pemasarakatan yang telah berjalan di Nusakambangan harus terus dijalankan dengan sebaik-baiknya. Perlu disamakan persepsi seluruh jajaran pemasarakatan agar Kemenkumham mampu memberikan yang terbaik bagi masyarakat”, ungkapnya.

Kadiyono juga berpesan kepada seluruh jajarannya agar tertib dalam berpakaian dinas,

“ASN dituntut untuk berpakaian rapi dan baik, ini merupakan salah satu cara yang dilakukan bagi Insan Pengayoman dalam memberikan pelayanan terbaik pada masyarakat”, jelas Kadivpas.

Dan arahan terakhir terkait program Unggulan Dirjenpas mengenai Kunci Pemasarakatan Maju yang harus dilaksanakan.

"Implementasi Kunci Pemasarakatan Maju kita harus Deteksi dini gangguan Kamtib, berperan Aktif dalam Pemberantasan narkoba, serta membangun sinergi dengan aparat penegak hukum ditambah Back to Basics", Jelasnya. /aj-Lnd